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★
平
高
に
入
学
し
た
理
由

　
小
学
校
２
年
生
か
ら
始
め
た
相

撲
を
高
校
で
も
続
け
、
イ
ン
タ
ー

ハ
イ
で
入
賞
し
た
い
と
思
い
、
相

撲
が
強
い
平
高
に
入
学
し
ま
し
た
。

★
平
高
で
頑
張
っ
て
い
る
こ
と

　
相
撲
の
稽
古
を
一
番
頑
張
っ
て

き
ま
し
た
。
目
標
に
掲
げ
た
イ

ン
タ
ー
ハ
イ
入
賞
を
目
指
し
て
、

日
々
の
稽
古
で
で
き
る
だ
け
多
く

の
取
組
を
し
、
ぶ
つ
か
り
稽
古
に

も
自
分
の
体
力
の
限
界
ま
で
取
り

組
ん
で
き
ま
し
た
。
ま
た
、
将
来

の
夢
を
叶
え
る
た
め
に
勉
強
も
頑

張
っ
て
い
ま
す
。

★
平
高
の
楽
し
い
と
こ
ろ
や
魅
力

　

学
校
生
活
全
般
が
楽
し
い
で

す
。
特
に
体
育
祭
な
ど
の
楽
し
い

行
事
や
、
仲
の
良
い
友
だ
ち
と
の

何
気
な
い
日
常
の
会
話
が
楽
し
い

で
す
。
今
年
の
体
育
祭
は
、
自
分

の
ク
ラ
ス
が
優
勝
し
た
の
で
、
３

年
間
の
体
育
祭
の
中
で
１
番
盛
り

上
が
り
ま
し
た
。

★
将
来
の
夢
・
進
路
は
？

　
将
来
の
夢
は
、
大
学
卒
業
後
に

地
元
に
戻
っ
て
消
防
士
に
な
る
こ

と
で
す
。
最
近
、
豪
雨
や
台
風
な

ど
の
自
然
災
害
が
多
い
と
感
じ
て

い
る
の
で
、
経
験
を
積
ん
で
、
瞬

時
に
判
断
が
下
せ
る
よ
う
な
力
を

身
に
付
け
、
災
害
時
に
は
一
人
で

も
多
く
の
人
命
を
救
え
る
よ
う

な
、
地
域
の
た
め
に
貢
献
で
き
る

消
防
士
に
な
り
た
い
と
考
え
て
い

ま
す
。

　相撲部 部長

田村 昂
こ う だ い

大さん
（普通科３年：西根一中出身）

北海道インターハイで相手選手に立ち向かう
田村さん（左）（８月４日、北海道北斗市）
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創立７５周年目の紫
しくん さ い

薫祭を開催

平高noteは
こちら から

平高HPは
こちら から

平高公認キャラクター

「平
ひらまる

丸くん」

　10月14・15の両日、平高の一大行事である紫薫
祭を開きました。創立75周年となる本年は、２日
目の一般公開を3年ぶりに入場制限なしで行い、
保護者だけでなく地域の人や同窓生、中学生など
多くの人に来場していただきました。
　今年度は「my passion～一人ひとりの輝き～」

をテーマに掲げ、生徒
は一人一人が主役と
なって、展示部門・ス
テージ部門・模擬店の
それぞれで活躍。来場
者を心からおもてなし
することができまし
た。昨年度は行われな家政科学科による展示の様子

かった生徒会執行部によるスタンプラリーや
PTA青空市、同窓会展示、３年生による模擬店な
どが紫薫祭をさらに盛り上げました。また、両日
行われたステージ部門の吹奏楽部の発表には、
OBやOGに千葉校長も加わり、迫力のある演奏会
となりました。
　新生徒会長の阿部颯

そ う た

太さんは「３年ぶりに一般の
人を招くことができて喜ばしい。お化け屋敷や模擬
店など３年生による企画が特に人気で、来年は、さ
らににぎわいのあ
る紫薫祭になるよ
う精一杯努力して
いきたい」と期待
を込めました。
　来年の紫薫祭も
乞うご期待です。 吹奏楽部によるステージ発表
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